

PERISAI

Polsek Cihaurbeuti Ikuti Sosialisasi SPPG Program Makan Bergizi Gratis di Kecamatan Cihaurbeuti

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 22, 2025 - 18:48



CIAMIS ~ Personel Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri rapat koordinasi dan sosialisasi pelaksanaan Program Makan Bergizi Gratis tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Kegiatan ini dilaksanakan di Komplek Kafe Kanaka Dusun Desa Kaler RT 03 RW 01, Desa Cihaurbeuti, Kecamatan

Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Sosialisasi itu dihadiri oleh para Kepala Sekolah di wilayah Kecamatan Cihaurbeuti dan stakeholder serta instansi terkait di Kecamatan Cihaurbeuti. Saat itu, Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., mengikuti acara permohonan dan Sosialisasi Dapur Sehat dan SPPG (Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi) program Makan Bergizi Gratis untuk anak Indonesia.

"Acara kemarin bagian dari mengecek kesiapan launching pemberian makan bergizi gratis (MBG) tingkat Kecamatan Cihaurbeuti," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dalam keterangan resminya, Sabtu (22/2/2025).

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, Pemberian Makan Bergizi Gratis (MBG) ke pihak penerima manfaat. Yaitu Sekolah yg sudah MOU dari Tingkat TK, SD, SMP dan SMA.

"Dengan adanya dapur sehat, diharapkan anak-anak mendapatkan asupan makanan bergizi yang dapat menunjang pertumbuhan dan perkembangan mereka serta meningkatkan konsentrasi belajar di sekolah. Dapur sehat dapat berfungsi secara optimal dalam menyediakan makanan bergizi bagi masyarakat, terutama bagi anak-anak sekolah yang membutuhkan asupan nutrisi seimbang," kata Iptu Agus Predi Muharom.

"Kami juga menghimbau agar Masyarakat Hati hati dengan modus Penipuan dan tindakan tindakan dari orang yang tidak bertanggung jawab yang memanfaatkan program Makan Bergizi Gratis (MBG)," kata Iptu Agus Predi Muharom menambahkan.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, TNI-Polri berkomitmen mendukung penuh program Pemerintah. Salah satunya dengan ikut memastikan makan yang dinikmati oleh para siswa penerima manfaat MBG sesuai dengan standar yang ditetapkan dalam hal kebutuhan gizi untuk tumbuh kembang dan cerdas anak para generasi muda penerus bangsa.

"Laporkan apabila menemukan permainan atau ketidaksesuaian dalam program MBG kepada aparat setempat. Kami agar segera tindaklanjuti guna memastikan para anak menerima gizi yang baik untuk tumbuh, kembang dan cerdas anak generasi muda penerus bangsa kedepan," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.